

# かほっ子

令和7年 1月 14日 文責:校長・市川 修

## 新年・3学期がスタートしました!!

2週間の冬休みもあっという間に終わって、校舎に賑やかな声が戻ってきました。いよいよ3学期のスタートです!

2学期は厳しく長い残暑やマイコプラズマ等に苦労や心配をしましたが、この3学期は、どうか落ち着いて学習や活動に取り組めますように…と願う年の初めです。(と思っていた先先の雪による休校で、なんだか出ばなをくじかれたような感じになりましたが…気を取り直してリスタートです!!)

ただ、3学期は3ヵ月しかなくて、本当にあっという間に終わってしまう学期です。一年間をしめくり、次の学年への準備をするための大事な学期にするために、目標や計画・見通しを持ちながら、一日一日を大切に、残された3ヶ月間をしっかりと過ごしていきましょう!

家庭・地域の皆様におかれましても、嘉穂っ子たちが元気に頑張れるように、励ましやご支援をよろしくお願い致します。



## 「笑顔いっぱい嘉穂小」にしよう!!

本年度、本校では「笑顔いっぱいの嘉穂小」をめざして、みんなで頑張っています。新学期の初めにあたり、始業式の中でも「みんなの笑顔をつやすために大事にしたいこと」をおさらいしました。

### 《「笑顔いっぱいの嘉穂小」にするための4つのキーワード+》

#### ○元気な体と心

いろんなことをしたくても、元気がなければ上手くいきませんね。身体や心の調を整えて、毎日を元気に過ごせるようにしましょう!

#### ○自分から学ぶ

いろんな力をつけるためには、毎日、少しずつでも、学び続けること、それも、自分から頑張ろうとすることが大事です。毎日の頑張りを積み重ねて、みんなの力をどんどん伸ばしていきましょう!

#### ○互いに支え合う

楽しい時だけではなく、なかなか上手くいかないとき、挫けそうなときにも、みんなで声をかけ、助け合い、励まし合い、支え合いながら、みんなで一緒にがんばっていきましょう!

#### ○「ありがとう」の気持ち

みんなのことを見守り、支えてくれているたくさんの人たちや、嘉穂の町や自然。そんな、自分につながるたくさんの「ひと」「もの」「こと」に、「ありがとう」を伝えましょう。言われた人もみんな笑顔になりますよ!

#### + いじめは絶対ダメ

「いじめ」は、人を傷つけます。人の心を傷つけます。人のことを苦しめる「いじめ」は、どんな理由があっても決して許されません!

残りも少なくなってきた本年度ですが、一つでも多くの「笑顔」が花ひらくように、修了式まで学校みんなで頑張りたいと思います。

## 6年生が「税」について学びました!

昨年末の12/23(月)に、市役所の税務課の皆さんに来ていただいて、6年生が「租税教室」を行いました。

これまで、一学期の社会科で学習した程度で、普段あまり深く考える機会がなかった「税」についてでしたが、当日は、税の種類や仕組、使われ方などについて、掲示物やビデオを使って、とても分かりやすく教えていただき、その役割や大切さを再確認することができました。

思った以上に、みんなにも身近な「税」。みんなのために役立つ活動や社会での助け合いのための活動のために使われている「税」について、これからも関心をもってほしいですね!



みんなで出し合うことで大きなものになることを実感するために、一億円札束(もちろん偽物)を持たせてもらいました! なんだか大金持ちになったような気分が…(※中央の写真)

## 3学期も引き続き感染防止対策を!

コロナ明け以降、それまでなりを潜めていたいろいろな感染症が代わる代わる流行っているような状況ですが、この年末からはインフルエンザの感染が急激に拡大しています。福岡県でも「インフルエンザ警報」も出されており、病院等では検査キットや薬が不足しているとのことです。

現在嘉穂小学校の方では、大きな流行にはなっていませんが、学級閉鎖等にならないよう、拡大防止に向けて指導を続けていきたいと思います。

各ご家庭におかれましても、引き続き下記のような「基本的な感染防止対策」を十分心がけていただき、今学期もみんなで元気に過ごせますよう、ご配慮をよろしくお願いいたします。



#### 必要な場面でのマスク着用

室内や十分な距離をとれないところで他の人と過ごす時、特に会話時等は、正しくマスクを着けるようにしましょう!



#### こまめな手洗い・手指消毒

外から帰ったとき、共用物に触ったとき、食事の前後などに、こまめに・ていねいに手洗いをしましょう!



#### 密接・密集・密閉の回避

人と会う機会が増えるこの時期ですが、お互いの安全を守るために、三密の回避は必須です。適切な身体的距離の確保を!



#### こまめな換気

寒い時期は、部屋を締め切ってしまうがちです。通気やこまめな換気が心がけ、空気をよどませないようにしましょう!

## 《1月の主な予定》

- 1/ 1(水) 元日
- 8(水) 始業式 登校指導 安全点検 図書返却
- 9(木) 給食開始 発育測定(5・6年) 図書返却
- 10(金) 発育測定(3・4年) 親子ふれあい週間(～16日) PTA 育成委員会あいさつ運動
- 13(月) 成人の日
- 14(火) 図書館開館 発育測定(1・2年生) 委員会活動
- 15(水) いいこの日アンケート
- 16(木) 3年生PTA 活動
- 20(月) 登校指導 給食週間(～24日) 委員会紹介(～29日) PTA 役員選考委員会
- 21(火) 代表委員会
- 24(金) にこにこの日 嘉穂中保護者入学説明会(18:30～) 県児童画展嘉麻市展(～30日 夢サイトかほ)
- 2/ 7(金) 新1年生入学説明会
- 12(水) 委員会活動(新旧交代)
- 14(金) 学習参観 5年・6年PTA 活動
- 18(火) 代表委員会 PTA 役員会/評議員会
- 25(火) クラブ活動(3年生クラブ見学)



## 元日のせせらぎ山を出でにけり 萩原麦草

元日の山間の川のせせらぎから思いをふくらませて詠まれたこの句。新年を迎えたとすがすがしさや、これから始まる一年への希望がよく現れていますね。嘉麻市にも遠賀川(国指定の一級河川)が流れていますが、ご存知のとおり、その源流は馬見山にあります。きっと元日には、上の句のような光景が見られたことでしょう。

川は、人々の暮らしにとって無くてはならないものです。嘉麻市も遠賀川のおかげで、豊かな自然が形づけられ、その恩恵は嘉麻だけでなく、広く流域(嘉麻市、飯塚市、直方市、中間市、北九州市など)に及ぶ多くの人々の生活や産業を支えてきました。また、前号でも「献鮭祭」をご紹介しましたが、遠賀川は鮭が上ってくる国内最南の川でもあり、昔から様々な接点を通して遠賀川は地域と深くつながり大切にされてきました。

嘉穂小学校の校歌の2番も、遠賀川の姿に子どもたちの成長をなぞらえた歌詞となっています。

♪ みなもと深く生まれし水は 嘉麻の川よ 大地をうるおし拓く  
遠き旅路は響きの灘へ たゆまぬ愛の水かさを  
嘉穂の子われら 生命に汲みて 嘉穂の子われら たくましく♪

今年も我らが嘉穂っ子たちが、「ふるさとの川」に見守られながら、その姿と同じようにたくましく成長していくことを、あらためて願う年の初めです。